

Zirkus Toussini im Gaxellager

Heute war ein ganz besonderer Tag im Lager, denn die Zirkusschule vom Zirkus Toussini gastierte in der Schützenhalle Gaxel.



Multitalent Claude heizt den Kindern ein

Artist und Multitalent Claude vom Zirkus Toussini sowie zwei seiner Helfer, erarbeiteten heute diverse Tricks und Kunststücke für die bevorstehende große Zirkusvorstellung. Im Angebot der Zirkusschule standen unter anderem das Erlernen der Jonglage mit Bällen und Tüchern, das Einstudieren von Zaubertricks, die Abläufe in der Manege und vieles mehr.

Am Ende des Tages war eine komplette Zirkusvorstellung einstudiert, bei der alle Kinder eine kleine Aufgabe zu erfüllen hatten. Die Show war sehr schön gemacht und sorgte für viel Spaß für alle.



Alle Darsteller in der Manege

Nach Ende der großen Vorstellung zauberte unser Küchenteam noch einmal ein großes Abendessen in Form eines gemischten Buffets. Bei diesem Angebot war wirklich für alle etwas dabei und es blieben keine Wünsche offen. Dies war dann auch die Gelegenheit, einen letzten Blick in die Post zu werfen und unserem Küchenteam

einen großen Dank in Form eines Eisgutscheines zukommen zu lassen.



Überreichung des Eisgutscheins

Am Abend bedankten sich die Leiter noch bei den Kindern für das schöne Lager. Trotz der Anstrengungen und dem enormen Schlafentzug, ist es uns immer wieder eine Freude, am Lager teilzunehmen.

Ab morgen ist die Manege erst mal wieder leer...

Danke Gaxellager 2009!!!